
最新我的篮球梦演讲稿(通用5篇)
演讲稿首先必须开头要开门见山，既要一下子抓住听众又要
提出你的观点，中间要用各种方法和所准备的材料说明、支
持你的论点，感染听众，然后在结尾加强说明论点或得出结
论，结束演讲。那么演讲稿怎么写才恰当呢？以下是我帮大
家整理的演讲稿模板范文，欢迎大家借鉴与参考，希望对大
家有所帮助。

我的篮球梦演讲稿篇一

尊敬的评委、朋友们:

大家好! 在党的即将胜利召开结束之际，我怀着万分喜悦的
心情，和大家一起分享我们对于党的精神学习的感想。

我们是生活在祖国辉煌腾达时期的幸运儿，我们目睹了祖国
科技、经济各项发展日新月异，特别是航空事业方面走在了
世界的前列，作为当代的大学生，特别是作为一名入党积极
分子，我为我们祖国有这样的成就感到无比自豪! 20xx年6
月16日18时37分，中国神舟9号航天飞机在酒泉卫星发射中心
成功发射。虽然没有机会在现场目击神9的风采，但和同学们
挤在电脑前观看了神9发射的全过程。当指挥人员宣布发射成
功时，我们欢呼雀跃，激动的心情不言而喻。爱国演讲稿：
努力的人生才会有收获。那熊熊的火焰如一条腾飞的火龙将
神9送去空中。它送走的不仅仅是科研人员研发的产品，更是
他们辛勤的汗水，是中国亿万人民的希望。犹记得顺利发射
完毕后，指挥室中他们响亮的鼓掌声，他们互相的拥抱，互
相的祝贺，那么让人感同身受。他们的付出终于得到回报，
那是一种忙碌后获得成功的欣慰。而天宫与神9的交接更是再
一次证明了我国的实力。它们完美的结合，为航天事业锦上
添花。记得当年神舟五号中的航天员杨利伟，还有后来的聂
海胜和费俊龙，他们都是国人的骄傲，而今的神9更是将中国



的航天事业推进了一大步。爱国演讲稿：努力的人生才会有
收获。

欢笑过后，神九的成功发射为我们带了哪些思考?它让我们学
到什么?

第一:用扎实的专业知识喜迎。

它是一切的基础，你只有拥有较为全面的知识，你才有机会
上升一个高度。当你遇到学术困难时，你可以运用你脑袋中
的一切理论为自己解决问题。你才有机会研究出最新的产品，
从而为人民，甚至于全世界造福。

第二:用严谨的科研态度为党的增砖添瓦。

作为硕士的我们，首要的需具备的素质便是严谨的科研态度。
我们现在这个年龄正是浮躁的年龄。稳重、踏实这些名称似
乎与我们不相关。面对多元化的外界，我们似乎有着许多跳
跃的思维，这些思维将我们放在一个跷跷板上，我们反复的
摇摆不定，而当我们终于掌握不了时，我重重的摔了一跤，
这时的我们终于知道我们的幼稚。而对于航天工作者来说，
他们的一个小失误就会带来不可估量的后果。所以在今后的
科研过程中我们要重视小细节。

第三:以不怕吃苦的精神迎接。

正是由于科研人员不懈的努力才使中国的航天事业进步如此
神速。从神舟一号到神舟八号。几乎是一年一次的发射，由
此可想到他们的工作量。他们不断的研究，不断的试验，失
败从来都不是问题，反反复复直到成功。凌晨的一、二点还
会看到他们忙碌的身影。他们不计报酬的为中国的航天事业
奉献他们的一生，那是一种多么伟大的精神。记得神八发射
成功时，采访一个白发苍苍的科研人员，他对记者说，发射
成功后的心情是复杂的，一方面高兴神9可以成功的驶入轨道，



另一方面又不舍得，因为它就像自己的一个孩子。多么贴切
的比喻啊!我们要学习这种精神，并且发扬光大，将中国的勤
劳的传统美德传承下去。

总之，我们要努力，努力的人生才会有收获，才会有惊喜。
努力的人生会是丰富多彩的。

我的篮球梦演讲稿篇二

在机遇和挑战面前，该怎么做?是一个很值得考虑的问题。在
我们面前，有无数的机遇与挑战，这不，眼前就有一个，那
么，我们就从眼前这个说起。

我们刚刚步入初中阶段，是一个转折点。这就是一次改变自
己，与改变历史的机遇和挑战。有人说中学是灰色的，我想
这句话很对。在中学，我们的未来没有任何光明可言，是一
片灰暗，只有在黑暗中点起一盏知识的“小灯”，才有资格
进入红色的大学和强者的世界。

我想一个人的克制力是有限的，没有几个人能真正控制住自
己，当然可能也有，可我做不到。所以在这智力只有0。0001
之差的世界里，我输了，输的很残。可我明白，只要人活着，
凡事就有希望，只有你还有生命，就有能自控的一天。

想起来挺可笑，以前我总想着什么成功，第一名-------现在
想想，以前丝毫没有付出，只想什么回报，真是白日做梦。
当然了，梦还是要做的。不过我再也不做那些白日梦了，只
要是我认准的梦，我还是要付以行动。

至于学习，当然不用说了，现在学的点滴都是为我的梦想添
砖瓦。不要老看别人的成功，必要的时候，看看别人的努力。

我想，现在拓宽我们的知识面，就是拓宽未来的路!



我的篮球梦演讲稿篇三

人生的成功或许就是勇敢抵制诱惑、果断抓住机遇的过程。

刘翔在雅典运动会上打破世界纪录，成为了当之无愧的“飞
人”。成名之后，他依然如同普普通通的运动员一样继续坚
持训练。有人曾说刘翔具备了成为一个娱乐明星的全部条件，
一米八五的身高、俊美的外表以及不错的歌喉，因此有人曾
问过刘翔”是否会加入娱乐圈“，刘翔回答：“不，我只能
把精力集中在一件事上，那就是跨栏。”刘翔抵制住了金钱
与荣誉的诱惑，耐心等待他人生的下一次机遇。他的等待没
有白费，__年刘翔又成功夺得世锦赛冠军，成为世界上第一
个跨栏大满贯得主。刘翔用他的行动为我们诠释了对待机遇
与诱惑的正确态度。机遇如流星，总是稍纵即逝;诱惑却如浮
尘，无时不在，无孔不入。诱惑往往伴随机遇而生，并且披
着绚丽的外衣，粗心的人、贪婪的人常常被他的包装所迷惑，
成为它的俘虏。只有抵挡住诱惑的人才能等到机遇，才能把
握住机遇，铸就成功。

首都国际机场有着“第一国门”之称，时代给了李培英担当
第一国门掌门人的机遇，李培英本可以利用这一机遇，施展
才华，大展宏图，将自己人生推至辉煌的顶点，而作为一个
国有大型企业的董事长，一个受党教育多年的领导干部的李
培英却没有抵制住权与利的诱惑，豪赌挥霍，受贿索贿，最
终走上一条自我毁灭的不归之路。

可见，把握机遇能助人一臂之力乃至成就功业，而诱惑只会
使人迷失方向甚至堕落。要想把握机遇必须有清醒的头脑和
敏锐的洞察力，抵制诱惑则需要远大的理想和坚定的毅力。

当然，诱惑并不总是有害的。可以说，机遇也是一种诱惑，
只不过它是一种健康的诱惑。这种诱惑能激发你的雄心，激
发你的潜能，让你如同驾驶一艘快艇，让你比那些驾驶木船
的人更快地到达成功的彼岸。



生命中机遇与诱惑总是相伴而生的，我们只有把握住心中的
信念，经得住现实的考验，才能领略到人生旅途中那份最美
的风景。

我的篮球梦演讲稿篇四

要向建设一个卫生、文明的社区，就必须保护我们的地球，
是她不再受到伤害，而环保就是一种切实可行且实行简单的
保护环境的方法。。

现在人类为了自身的利益，将地球折磨得伤痕累累。人类只
有一个地球;而地球正面临着严峻的环境危机。“救救地球”
已成为世界各国人民最强烈的呼声。

“节能环保，共建文明”我相信，这八个字在每一个人的内
心深处都一定有着或深或浅的印象，也许还会挂在嘴边上。
节约“一滴水”、“一度电”、“一张纸”、“一粒米”，
真正能做到这四点的人却很少很少!

“节能环保，共建文明”的活动，正默默无声地在各区各地
不同的组织中如火如荼地开展着。许多小学生也来到这里悄
悄地奉献着!越来越多的少先队员也开始有意识地两面用纸、
自订草稿本、随手拧紧水龙头、一水多用、随手关灯、不剩
饭菜……少先队员们从身边的点滴小事做起，在家庭、在学
校和在社会生活的实际体验中，明白了“节能环保，共建文
明”的重要性，养成了这样的好习惯。人类还进入社区、家
庭，宣传节约“一滴水”、“一度电”、“一张纸”、“一
粒米”的活动，使家长和其他社会成员为了文明而环保起来!

要想让社区更加文明，减少水污染，节约洗菜用水时间，缩
短洗澡时间，保护我们身边的每一滴水!尽量减少甚至不使用
一次性纸杯、木筷、餐盒和白色塑料袋这样的物品，保护社
区的每一方净土。



一个人的环保行动就像是一盏灯，当大家都点燃自己的那盏
灯，整个世界就会一片光明!让我们行动起来吧!不吃口香糖;
不用塑料袋;不用一次性筷子…保护环境，人人有责!让我们
的地球更加美丽!

我的篮球梦演讲稿篇五

各位老师、各位同学：

大家下午好!

今天，在吉大师院第三届干部篮球追分赛的开幕式上，我能
代表参加本次比赛的全体运动员发言，感到十分荣幸。

在这布满团结、奋进、友谊氛围的美好时刻，我们共同迎来
了吉大师院第三届干部篮球盛会。连续两届干部篮球追分赛，
给我们紧张忙碌的学习生活带来了许多学习以外的生活激-情，
给我们提供了一个展现自我、超越自我的舞台。在这两年里，
篮球追分赛给了我们各系干部相互交流、相互学习的机会。
在每次的球赛中，我们都积极参与、认真对待每一场比赛、
发挥自己的最佳水平，向着篮球追风赛冠军的目标拼搏。今
年，我们更加要顽强拼搏，为了自己的目标而奋斗。

在这里，我代表全体参赛运动员保证：在比赛中遵守各项规
定，遵守赛场纪律，尊重对手，尊重裁判，胜不骄，败不馁，
以顽强拼搏的精神，赛出水平，赛出风格。

我相信，只要我们团结一心，共同努力，在上级领导的亲切
关怀和大赛组委会的精心组织下，本次竞赛活动一定会取得
圆满成功最后，预祝吉大师院第三届干部篮球追风赛圆满成
功!

谢谢大家!


